

Llegó a Cuba Primer Ministro de Argelia, Abdelmalek Sellal



La Habana, 12 oct (Red Web) El Primer Ministro de Argelia, Abdelmalek Sellal llegó a Cuba este miércoles 12 de octubre en visita oficial para afianzar sus relaciones con el Estado y el Gobierno de la mayor isla del Caribe, informó la emisión del Mediodía del Noticiero Nacional de la Televisión Cubana.

El distinguido visitante norafricano fue recibido en el aeropuerto internacional José Martí, de La Habana, por el Vicecanciller Abelardo Moreno y la Viceministra de Salud Marcia Cobas.

Abdelmalek Sellal celebrará conversaciones oficiales con el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba.

En la jornada vespertina de este miércoles será recibido por Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y recorrerá lugares de interés histórico.

El Primer Ministro argelino permanecerá en Cuba hasta el próximo viernes día 14.



Radio Habana Cuba